



Dell vendió su unidad cibernética RSA a un consorcio

Dell Technologies Inc. vendió una de sus unidades de seguridad cibernética, RSA, a un consorcio liderado por Symphony Technology Group, la Junta del Plan de Pensiones de Maestros de Ontario y AplInvest Partners.

Se espera que la transacción de 2.08 mil millones de dólares en efectivo se cierre en los siguientes seis a nueve meses, según dijeron las compañías en un comunicado el martes.

La compañía ha tratado de simplificar su extenso imperio de empresas de hardware, software y seguridad, que operan bajo la bandera de Dell Technologies, buscando mantenerse al día con las tendencias cambiantes de la industria y pagar la deuda.

VMare Inc., el fabricante de propiedad mayoritaria de Dell, compró Pivotal Software Inc. después de que esa compañía, parcialmente propiedad de Dell, tuvo algunos problemas con mercados públicos. Al vender RSA, Dell descargó un activo que ha tenido problemas para competir con rivales más modernos como Okta Inc.

*«Esta es la estrategia correcta a largo plazo para Dell, RSA y nuestros clientes y socios colectivos. La transacción simplificará aún más nuestra cartera de negocios y productos»,* dijo Jeff Clarke, director de operaciones y vicepresidente de Dell.

A partir de noviembre, Dell dijo que había pagado más de 18 mil millones de dólares en deuda bruta desde que su adquisición de EMC Corp., anunciada en 67 mil millones de dólares, cerró hace tres años, y tenía como objetivo pagar unos 5 mil millones de dólares de deuda bruta en el año fiscal 2020.